

■ FAULQUEMONT

RL du 14/03/15

## 600 élèves au Salon de peinture

De la petite section de maternelle jusqu'aux élèves de CM2, les écoliers faulquois ont eu la possibilité de découvrir cette semaine les œuvres exposées au 10<sup>e</sup> Salon de peinture.

Près de 600 élèves et leurs professeurs, soit 25 classes de maternelles et d'élémentaires des écoles du Bas-Steinbesch, du Stade et Descartes ont mis à profit cette semaine de la 10<sup>e</sup> édition du Salon de peinture organisée par le club Crayons et pinceaux et la municipalité pour se succéder au centre socioculturel du Herrenwald.

Suivant un planning établi avec les enseignants, les élèves ont ainsi eu la possibilité d'admirer les 104 œuvres de peintres pour la plupart amateurs aux savoir-faire et techniques multiples. Pour Hélène Hernandez, professeur à l'école maternelle du Stade : « Cette découverte de l'art permet aux élèves de laisser libre cours à leur imagination à travers le prisme de la subjectivité. Devant cette toile abstraite hors-concours par exemple, certains élèves y ont vu un orage ou une tempête, d'autres encore un arbre. C'est également une expérience enrichissante, puisque les enfants ont pu redécouvrir les créations picturales qu'ils ont réalisées en maniant leurs pinceaux et qui sont exposées dans le hall d'entrée. Un travail sur le mélange des couleurs sera ensuite mené en classe. »

### Récompenses dimanche

Les élèves de Nathalie Muhar et les CP-CE1 d'Estelle Karp de l'école du Bas-Steinbesch ont quant à eux arpenté les allées du salon, munis d'un questionnaire élaboré par la maîtresse. « Combien de personnes y a-t-il

sur le grand prix huile de la ville, montrant une scène de pétanque dans les années 30. quel tableau a une forme différente de celle des autres ou encore dans la salle des aquarelles, quels sont les tableaux qui représentent un pays froid ? Un pays chaud ? » Autant de questions qui éveillent la curiosité, développent l'esprit critique et mettent en lumière les différents moyens utilisés par l'artiste pour s'exprimer. A l'issue des visites, tous les élèves pu voter pour leur toile préférée. Le public a jusque dimanche pour élire son coup de cœur.

Les gagnants des Prix du public et jeune public seront dévoilés lors de la cérémonie de clôture du salon, ce dimanche 15 mars à 18h, après dépouillement des bulletins de vote. Cinq tableaux seront offerts aux détenteurs des billets de tombola gagnants glissés dans le guide de l'exposition (vendu 2€).

### Pratique

Le 10<sup>e</sup> Salon de peinture se tient jusqu'au dimanche 15 mars, de 14h à 18h, au centre socioculturel du Herrenwald, route d'Adelange, à Faulquemont. L'entrée est libre.

Une rétrospective des lauréats des grands prix de la ville et des grands prix du jury des neuf éditions précédentes est à découvrir jusqu'à dimanche au premier étage de la médiathèque les Halles à Faulquemont, les après-midis de 14h à 18h et pendant les heures d'ouverture de la médiathèque. Entrée libre.



Toute la semaine, les élèves des écoles maternelles et élémentaires de la ville ont visité le Salon de peinture qui se termine dimanche soir. Photo RL.

## ■ SPORTS

escf football

## Le championnat reprend

Après deux faux départs, le championnat de première division reprendra ses droits ce dimanche. Les seniors de l'équipe première de l'Entente Sportive Crêhange-Faulquemont (ESCF), section football devront livrer un match parfait, puisque c'est le FC Dieuze, leader du groupe qui se présentera face aux hommes de Christophe

André, au stade Aloïse Blancharde de Faulquemont. Coup d'envoie à 15h.

Après avoir perdu son premier match de l'année, la semaine passée, l'équipe réserve devra réagir si elle ne veut pas voir ses chances de maintien s'envoler. Les Sang et Or se rendront à Adelange, dimanche à 15h.

Dans la matinée, les U15 de

l'ESCF effectueront leur premier déplacement de la phase retour. Les coéquipiers de Lilian Mazzetta joueront à Carling dès 10h15.

Enfin, la reprise a également sonné pour les U13 de Romain Mertes. Les jeunes pousses du club accueilleront Morsbach, samedi à 15h30, au complexe sportif de Crêhange.